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初議会、初代表質問を行いました！
５月京都市定例市議会で ,初の代表質問です！

短期間の準備でしたが、生活の実態、現場の声、生の声をたく

さんとりあげて切実な状況を訴えました。

　　●子どもの医療費は中学校卒業まで通院も無料に

　　●学童保育の児童数増に伴う緊急の対策を

　　●学童保育の職員・面積の確保、大規模化の解消を

　　●介護難民を生まない市政を

　　●特養ホーム増設、介護職員確保を

　　●山科区の災害対策、四ノ宮川、安祥寺川の抜本対策を

牛尾山山道を調査 
本庄たかお府会議員、大塚

の地域の方とご一緒に、

牛尾山の山道を調査して歩き

ました。

　桜の馬場まで工事車両が入

り、斜面も道も綺麗になって

いました。

　歩いていると平安時代に詠

まれた歌碑があり、歴史のある

山であることがうかがえます。

確かに危ない……
選挙機関中、住民の方から改善のご要望をお聞きしていた箇所

（〓〓〓〓）へ、現地調査に伺いました。
　トンネルの中の道路の端がデコボコして、少し急な斜面になっ

ていて、水もたくさん
漏れています。高齢の
方や、小さい子どもに
はとても歩きにくく、
危険なことがよくわか
りました。
さっそく土木事務所に
要望します。

戦争法案の撤回を！
戦争法案が国会で審議されました。「平和安全法制」などとう

そぶく安倍首相の暴走に国民からも怒りが噴出です！！！
　日本を再び戦争する国にしないために！　日本共産党市議団は
市議会に「戦争法案」の
撤回を求める意見書を提
出しました。

　　　いのち、くらし、平和が大事！
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陽
子
の	

今
日
も
元
気
い
っ
ぱ
い

　

子
育
て
日
記
①

京
北
町
で
行
わ
れ

た
、
農
民
連
と

新
婦
人
主
催
の
「
田

植
え
交
流
会
」
に
参

加
し
て
来
ま
し
た
。

　

長
女
は
３
歳
か
ら
田
植
え
稲
刈
り
に

参
加
し
て
い
ま
す
。
泥
の
中
に
入
っ
て

苗
を
植
え
て
い
く
の
は
子
ど
も
に
と
っ

て
も
楽
し
い
作
業
で
す
。
毎
日
食
べ
る

お
米
が
ど
の
よ
う
に
し
て
で
き
て
い
く

の
か
実
体
験
と
し
て
記
憶
に
も
残
り
ま

す
。

　

長
男
は
足
を
捻
挫
し
て
い
ま
し
た

が
、
川
遊
び
は
我
慢
で
き
ず
に
楽
し
み

サ
ワ
ガ
ニ
を
獲
っ
て
も
ら
い
ま
し
た
。

　

私
は
、
丹
波(

兵
庫)

の
田
舎
育
ち

な
の
で
心
が
躍
り
ま
し
た
。

　

写
真
は
飯
盒
炊
爨
の
体
験
で
す
。

　

長
女
は
「
ご
飯
が
と
っ
て
も
美
味
し

か
っ
た
」
と
、
帰
っ
て
か
ら
も
感
想
を

言
っ
て
い
ま
し
た
。

憲法集会のデモに参加

ごはん、うまく
炊けたかな？

議員活動
いよいよスタート！

雇
用
の
ヨ
ー
コ
！

子
育
て
の
ヨ
ー
コ
！

困
っ
た
と
き
の
ヨ
ー
コ
！

あなたの地域の要望、くらしの声をお寄せください！


